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ЗАДАЧА ВЛАСТЕЙ – 
ПОДДЕРЖАТЬ МЕДИКОВ

«Навестил мобили-
зованных подоль-
чан, выполняющих 
задачи в зоне специ-
альной военной опе-
рации. Передал зем-
ляками и их боевым 
товарищами очеред-
ную партию гума-
нитарной помощи, о 
которой нас проси-
ли», – написал глава 
в своем телеграм-ка-
нале. 

В перечне достав-
ленного на фронт – 
б р о н е ж и л е т ы ,  д и -
зельный генератор, 
металлоискатель, ав-
томобильный уси-
литель ,  бронеком-
плексы, хвостовики, 
усилители связи, кар-
триджи и бумага для 
плоттера, продукты 
питания, маскировоч-
ные сети, квадрокоп-
тер и антидроновое 
ружье, а также талис-
маны добра и письма 
со словами поддерж-
ки от школьников По-
дольска. 

В ходе встречи с 
бойцами Дмитрий 
Жариков обсудил с 
ними бытовые вопро-
сы и собрал пожела-
ния ребят относитель-
но следующей партии 
груза.  «Уверен, что 
сможем оперативно 
закупить все необхо-
димое», – сказал гла-
ва Подольска. Он так-
же поблагодарил за 
активность и участие 
жителей городского 
округа, которые еже-
дневно делают по-
жертвования в фонд 
«Культурное разви-
тие молодежи города 
Подольска» и привоз-
ят вещи в Волонтер-
ский центр на улице 
Ульяновых. «В очеред-
ной раз большую под-
держку оказало ЗАО 
«ЗиО-Здоровье», – до-
бавил Дмитрий Жари-
ков.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал 
главы городского окру-
га Подольск Дмитрия 
Жарикова / @dmitrzhar

Из рук в руки          
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков 
на днях лично передал бойцам, находящимся в 
зоне проведения специальной военной операции, 
необходимую технику, продукты питания, а также 
маскировочные сети, сплетенные заботливыми 
руками жителей муниципалитета  
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На днях глава городского 
округа Дмитрий Жариков 
посетил детскую 
поликлинику ОСП №4 
Подольской областной 
клинической больницы, – 
она расположена в одном 
из самых густонаселенных 
микрорайонов округа 
Кузнечики, а потому 
испытывает колоссальную 
нагрузку. «Чтобы 
качественно принимать 
маленьких пациентов, 
здесь все должно работать 
без сбоев», – сказал глава 
округа. 

Он отметил, что в ходе 
рабочего визита не толь-
ко осмотрел территорию и 
само здание поликлиники, 
но и обсудил с заведующей 
основные проблемы и пер-

востепенные задачи, кото-
рые стоят перед медиками 
и властями. «Главный – это 
кадровый. Сейчас поликли-
нике требуются травмато-
лог-ортопед, ЛОР, офталь-
молог, кардиолог, нефролог, 

психолог, гастроэнтеролог. 
Работу по привлечению спе-
циалистов ведем постоянно. 
Оказываем различные виды 
поддержки, такие как ком-
пенсация стоимости жилья, 
содействие в зачислении де-
тей в детские сады и школы, 
единовременная выплата 
молодым специалистам»,  – 
написал Дмитрий Жариков 
в своем телеграм-канале по 
завершении визита. Также 
он напомнил, что помимо 
муниципальных мер под-
держки, есть еще и регио-
нальные. «Для работников 
здравоохранения предусмо-
трено множество льгот, раз-
работанных Губернатором 
Московской области Андре-
ем Воробьевым. Програм-
мы «Социальная ипотека», 
«Земля врачам», «Земский 

врач/фельдшер», «Приведи 
друга», а также премии луч-
шим специалистам», – доба-
вил глава.  

И особенно подчеркнул, 
что больницы и поликли-
ники Подольска являются 
одними из самых модер-
низированных в Подмоско-
вье. «Ежегодно внедряем 
новейшее оборудование, 
обновляем помещения . 
Уверен, что в ближайшее 

время ряды наших меди-
цинских работников по-
полнятся новыми кадрами. 
Мы же будем рядом, чтобы 
поддержать новых специа-
листов», – сказал Дмитрий 
Жариков. 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

«С приходом лета на ули-
цах Подольска появля-
ется все больше точек с 
бахчевыми культурами. В 
это время особенно важ-
но следить за соблюде-

нием правил торговли. 
По поручению главы ад-
министрации Городско-
го округа Дмитрия Жари-
кова были утверждены 
график рейдов и дорож-

ная карта с мероприяти-
ями, направленными на 
пресечение несанкциони-
рованных продаж»,  – со-
общили в администрации 
муниципалитета.

По словам заместите-
ля главы городского окру-
га Подольск Ивана Шляхти-
на, для более эффективного 
контроля за незаконной тор-
говлей создана мобильная 
рабочая группа, которая объ-
езжает территорию муници-
палитета. В ее задачи входит 
не только удаление неза-
конных палаток и лотков с 
улиц: вместе с сотрудника-
ми полиции члены комис-
сии изымают у торговцев 
товары, чтобы они не воз-
вращались на эти же места, 
как только комиссия уедет. 
«В случае, если продавцы 
представляют нам докумен-
ты, разрешающие торговлю, 
то свои товары они могут 
забрать. Наша задача на се-
годняшний день либо лега-
лизовать эту торговлю, пред-
ложив им другим места, где 
они смогут свою продук-
цию продавать, либо с ули-
цы их убрать»,  – сказал Иван 
Шляхтин. (Цитата по: теле-
грам-канал администрации 
городского округа «Офици-
альный Подольск»). 

В перечень территорий, 
которым на прошлой неделе 
было уделено внимание ад-
министративной комиссией 
вошли: 
 мкр. Центральный;
 ст. Силикатная;
 ст. Подольск;
 мкр. Юго-западный;
 ул. Быковская;
 ул. Плещеевская.

Незаконная торговля пресе-
чена на проспекте Юных Ле-

нинцев (у дома 34/2) и на ули-
це Плещеевской (у дома 54).

«Рейды будут продол-
жаться и дальше на всей 
территории  городского 
округа Подольск», – заяви-
ли в администрации муни-
ципалитета. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

на повестке

Незаконной уличной 
торговле объявлен бой      
В Подольске продолжается системная работа по пресечению незаконной торговли, 
которая в летнее время захватывает огромные территории, не приспособленные для 
продажи продуктов питания или иных товаров 

К вашему 
сведению /
Чтобы законно 
торговать 
на улице, 
необходимо: 

 > взять торговое 
место в аренду и уста-
новить нестационарную 
торговую точку с соблю-
дением всех требований 
законодательства о раз-
мещении таковой; 

 > выкупить место на 
ярмарке. 
В обоих случаях 
необходимо 
обращаться в 
администрацию 
городского округа 
Подольск. 

Задача властей – 
поддержать медиков      
Муниципальные власти Подольска помогают системе здравоохранения преодолеть 
кадровый голод

– Нами выделены средства 
для тех, кто работает давно, 
успешно и профессиональ-
но. Прошу доходчиво объяс-
нять, что, как и кому при-
читается. Мы слышали этот 
запрос от врачей, он есте-
ственен, и поэтому должны 
его реализовать.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:
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К середине июля уже про-
ведена замена шести водо-
разборных колонок, десяти 
пожарных гидрантов, вы-
полнен ремонт 135 колод-
цев водоснабжения и во-
доотведения, проводятся 
плановые промывки маги-
стральных сетей и канали-
зации, а также резервуа-
ров питьевой воды. 

На прошлой неделе завер-
шены работы на ВНС «Товар-
ная», где рабочие провели 
осмотр запорной арматуры, 
удалили загрязнения и про-
мыли емкости. После полу-
чения удовлетворительных 
результатов бактериологи-
ческих анализов воды, ре-
зервуар будет готов к рабо-
те. Кроме того, специалисты 
предприятия завершили ка-
питальный ремонт ава-
рийного участка сети во-
допровода в микрорайоне 
Климовск на улице Ломо-

носова и заменили участок 
коллектора на улице Почто-
вой, – сообщает «Официаль-
ный Подольск» со ссылкой 
на «Водоканал».  

«Важным шагом в подго-
товке к отопительному сезо-
ну был ремонт автоматизиро-
ванной системы управления 
на артезианских скважинах, 
канализационных насосных 
станциях и очистных соору-
жениях. Сейчас общий объем 
выполненных работ составля-

ет 60% от плана», – говорится 
в сообщении. 

Уточняется, что все ра-
боты ведутся в строгом со-
ответствии с ранее утверж-
денным графиком и будут 
завершены до начала отопи-
тельного сезона.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

ЖКХ и благоустройство

Без отставания 
от графика      
В администрации городского округа Подольск 
рассказали, какова готовность социально значимых 
объектов, строительство и ремонт которых ведутся 
на территории муниципалитета

Так, капитальный ремонт школы №14, который 
проводится в рамках государственной программы 
«Образование Подмосковья», завершен более чем 
на 80%. Сейчас на объекте специалисты подрядчи-
ка выполняют электромонтажные работы, занима-
ются устройством пола, проводят монтаж систем 
горячего и холодного водоснабжения, канализации, 
отопительной системы, ремонтируют фасад.

В детском саду на 240 мест в микрорайоне Кли-
мовск,  – он возводится по государственной програм-
ме Московской области «Строительство объектов со-
циальной инфраструктуры», – ведутся штукатурные, 
кровельные и электромонтажные работы, монтаж си-
стем вентиляции. Подрядчик также благоустраивает 
территорию, – пишет «Официальный Подольск». Общая 
готовность объекта составляет более 43%. 

Еще один детский сад на 250 мест по этой же про-
грамме строится на улице Вокзальной: здесь уже вы-
полнены работы по штукатурке наружных стен пара-
пета, монтажу электрооборудования и электросетей, 
устроены полы и внутренние слаботочные сети, уста-
новлены кронштейны системы вентилируемого фасада. 
Готовность объекта – 32%. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт администрации го-
родского округа Подольск / подольск-администрация.рф 

Пешком они прошли от 
дома дома 37 до Юбилей-
ной площади, где ведутся 
масштабные работы в рам-
ках реализации программы 
губернатора Московской 
области Андрея Воробье-
ва. «В каждом дворе отре-
монтируем тротуары, вну-
тридворовые проезды с 
заменой асфальтобетон-
ного покрытия, обустроим 
новые парковочные про-

странства и расширим су-
ществующие, модерни-
зируем линии уличного 
освещения. Около дома 33 
установим новую детскую 
площадку. Другие, кото-
рым не более трех лет, при 
необходимости приведем 
в порядок. Работы двига-
ются в соответствии с гра-
фиком», – сообщил в своем 
телеграм-канале  Дмитрий 
Жариков. 

Он отметил, что во время 
обхода были выслушаны за-
мечания жителей по пово-
ду качества содержания при-
домовых территорий, – такие 
как несвоевременный вы-
воз крупногабаритного му-
сора и покос травы. «Одна 
из жительниц пожаловалась 
на плохую уборку подъез-
дов. Представители управля-
ющей организации, которые 
также присутствовали на об-
ходе, устранят недочеты в 
ближайшее время», – сказал 
глава округа. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Масштабное 
благоустройство       
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков, 
а также депутаты Совета депутатов Юрий Алексеев и 
Олег Паскарь проверили ход выполнения комплексного 
благоустройства дворовых территорий, расположенных 
на Красногвардейском бульваре 

До зимы – рукой подать        
Специалисты МУП «Водоканал» Подольска ведут активную работу по подготовке 
объектов и инфраструктуры к предстоящему отопительному сезону 

– Мы каждую неделю начи-
наем свою работу с обраще-
ний граждан, жалоб. С того, 
что беспокоит жителей. Мы 
считаем это главным в сво-

ей работе. И видим, что 
37% из 100 обращают 

внимание на состоя-
ние двора: парковка, 
мусор, освещение, 
видеонаблюдение, 
безопасность, детский 

городок, скамейки. Все 
это является нашим при-

оритетом.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:
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«По приглашению дирек-
тора предприятия, депу-
тата горсовета фракции 
«Единая Россия» Михаи-
ла Семина посетил один 
из объектов, на котором 
сейчас ведутся работы – 
насосную станцию обе-
зжелезивания по улице 
Правды. Здесь уже про-
вели реконструкцию ше-
сти напорных фильтров 
с заменой фильтрующих 
систем и загрузки, заме-
нили технологические 
трубопроводы и запор-
но-регулирующую арма-
туру. В машинном зале 
смонтировали энерго-
эффективные сетевые и 
промывные насосы, тех-
нологическое оборудова-
ние. Вместе с этим запу-
щен резервный источник 
питьевой воды с филь-
трами для обезжелезива-
ния и ультрафиолетового 
обеззараживания воды  – 
водозаборный узел Ку-
тузовский по ул. Станци-
онная», – написал глава 
округа в своем телеграм-
канале. 

Дмитрий Жариков отме-
тил, что станция будет авто-
матизирована, – это позволит 
все операции и процессы, в 
том числе контроль за состо-

янием оборудования и его 
работоспособностью, переве-
сти в автоматический режим: 
данные будут аккумулиро-
ваться блоком управления и 

передаваться в главную дис-
петчерскую службу. 

Но кроме оборудования 
и внутреннего наполнения 
объекта, по словам главы 
округа, преобразятся также 
территория и внешний вид 
здания. «Будет отремонтиро-
ваны фасад и крыша, а пави-
льоны двух скважин предста-
нут в едином архитектурном 
стиле. Отмечу, что работы ве-
дутся без остановки техноло-
гического процесса и завер-
шатся в четвертом квартале 
текущего года», – уточнил 
Дмитрий Жариков. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

На днях одна из таких 
встреч состоялась на пред-
приятии «Гипфель», – оно 
специализируется на произ-
водстве хлебобулочной про-
дукции. Сейчас здесь рабо-
тает более 120 человек. 

«Вместе с членами пар-
т и и  « Е д и н а я  Р о с с и я »  – 
председателем горсовета 
Алексеем Никулиным, де-

путатом Московской об-
ластной Думы Павлом Мак-
симовичем приехали на 
«Гипфель». Обсудили с ра-
ботниками предприятия те 
насущные вопросы, которые 
беспокоят их как жителей 
муниципалитета. Чтобы об-
щение проходило конструк-
тивно, к нам присоедини-
лась команда профильных 
специалистов администра-
ции Городского округа По-

дольск», – написал в своем 
телеграм-канале глава окру-
га Дмитрий Жариков. 

Он отметил, что работни-
ки предприятия по большей 
части обращались к нему по 
вопросам жилищно-комму-
нального хозяйства, благо-
устройства, строительства 
и здравоохранения, – всего 
того, с чем люди сталкивают-
ся ежедневно и от чего зави-
сит качество их жизни. 

«Низкое качество трубо-
проводной воды, строитель-
ство дополнительных выез-
дов из мкр. Климовск, снос 
заброшенных и недостроен-
ных объектов, благоустрой-
ство пустыря в мкр. Межшос-
сейный – все, о чем спросили 
подольчане, зафиксировали 
и взяли в проработку», – на-
писал Дмитрий Жариков.

Он отметил, что некоторые 
из заданных вопросов уже по-
ступали ранее в ходе других 
встреч, а это значит, что эти 
темы волнуют многих. «Прове-
дем по ним отдельную работу 
совместно с Правительством 
Московской области»,  – пообе-
щал глава Подольска. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

О хлебе насущном       
Глава городского округа Подольск продолжает проводить встречи с коллективами 
ведущих предприятий муниципалитета, выстраивая живую обратную связь, которая 
необходима для эффективного и адекватного ответа со стороны органов власти на 
запросы жителей 

Строительство завода по 
производству хлебобулочной 
продукции ООО «Гипфель» 
стартовало в 2018 году на 
территории технопарка 
«Сынково». Сегодня здесь 
в круглосуточном режиме 
налажен выпуск изделий 
для ресторанов быстрого 
питания. Линия позволяет 
выпускать 48 тысяч булочек 
в час. К маю 2024 года 
планируется расширение 
производственной 
мощности до 72 тысяч 
единиц продукции. Завод 
развивается в том числе 
и благодаря мерам 
поддержки, которые 
разработаны Губернатором 
Московской области 
Андреем Воробьевым. На 
предприятии работает 126 
человек.

Модернизация на марше        
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков проверил ход модернизации 
котельной на улице Правды, которая предполагает устройство насосной станции 
второго подъема, – работы здесь проводятся в рамках реализации инвестиционной 
программы МУП «Водоканал»

В связи с изменением зоны действия насосной станции было 
проведено переустройство инженерных коммуникаций как 
внешних сетей водоснабжения на территории насосной 
станции, так и оборудования, находящегося в самом здании: 
реконструкция напорных фильтров с заменой фильтрующих 
систем и загрузки, а также заменены технологические 
трубопроводы и запорно-регулирующая арматура в помещении 
станции обезжелезивания. Комплекс работ рассчитан на два 
года, основные работы планируется закончить к концу 2023 
года. (Источник: «Официальный Подольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / подольск-администрация.рф). 

2000 
кубометров воды 

в сутки составляет 
производительность 

станции. Она снабжает 
питьевой водой шесть 

тысяч жителей Подольска
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На днях площадку, на ко-
торой ведутся активные 
строительно-монтажные 
работы, посетил глава го-
родского округа Подольск 
Дмитрий Жариков. Он за-
явил, что подрядчик уже 
приступил к заключи-
тельному этапу монтажа. 
«Встретился с подрядчи-

ком и проверил, как выпол-
нены работы. Игровое про-
странство расположено на 
бульваре 65-летия Победы 
вблизи дома 16. Уже сегод-
ня здесь будут смонтиро-
ваны оставшиеся игровые 
элементы. Теперь все зави-
сит от погоды. Если дождь 
не нарушит планы, то пло-

щадка примет первых ма-
леньких посетителей уже 
через пару недель», – на-
писал Дмитрий Жариков в 
своем телеграм-канале. 

Стоит отметить, что но-
вую площадку с нетерпе-
нием ждут жильцы окрест-
ных многоэтажек, – детворы 
здесь много, а вот игровых 
зон до последнего времени 
не хватало. 

Местная жительница Лю-
бовь Павловна рассказала, 
что очень рада за детей, – по 
соседству с ней живут 11 ре-
бятишек, и это только на од-
ном из этажей высотки. 

«У нас очень много детей. И 
все они с нетерпением ждут, 
когда можно будет покататься 
на новых горках и качелях. А 
нам, людям в возрасте, очень 
нравятся удобные лавочки. 
Будем проводить на них вре-
мя», – рассказала женщина. 

Стоит отметить, что игро-
вую зону сделать максималь-
но безопасной не только в 
плане покрытия и установ-
ленных на ней элементов, 
но и в плане контроля за тем, 
что здесь происходит днем и 
ночью. «Людей беспокоит со-
хранность игровой площадки. 
Обеспечим ее, как и на дру-
гих подобных объектах, с по-
мощью видеокамер системы 
«Безопасный регион», – заве-
рил Дмитрий Жариков в ходе 
импровизированной встречи 
с местными жителями. 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

«Осмотрел территорию, по-
мещения, а также пооб-
щался с детьми и узнал их 
мнение об отдыхе. Продол-
жаем обустройство терри-

тории «Ромашки». 
Планируем устано-
вить пять больших 
просторных беседок для 
сборов каждого отряда. 

Также обсудили с руковод-
ством центра возможность 
размещения дополнитель-
ной детской площадки и 
современного спортивного 
ядра. Обратили внимание 
и на старый фонтан. Обра-
тимся за помощью к специ-
алистам «Водоканала». По-
сле их экспертного мнения 
решим судьбу этого объ-
екта», – написал глава в 
своем телеграм-канале. 

Дмитрий Жариков в 
ходе своего визита пооб-

щался не только с руковод-
ством лагеря, но с юными от-
дыхающими, – справился у 
них о впечатлениях, о том, 
что нравится, а что не очень 

устраивает. «В конце июня в 
лагерь заехала вторая смена. 
Сейчас здесь отдыхают 130 
ребят от 7 до 15 лет. Жалоб 
не поступило: юные подоль-
чане всем довольны», – отме-
тил глава. 

К  слову ,  в  этом году 
ДЮОЦ «Ромашка» за сезон 
примет более 520 ребят, в 
числе которых дети, чьи род-
ные находятся в зоне СВО, а 
также ребята, семьи которых 
попали в тяжелую жизнен-
ную ситуацию. 

Каждая смена здесь явля-
ется тематической: педаго-
гическая работа направлена 
на развитие познавательной 
деятельности и расшире-
ние кругозора детей, поэто-
му в план мероприятий всег-
да включаются творческие 
мастер-классы, конкурсы и 
даже лекции. 

«Уверен, что ребятам ин-
тересно и весело. А специ-
алисты администрации Го-
родского округа Подольск, 
Роспотребнадзора и других 
контролирующих органов 
продолжат еженедельные 
проверки», – заключил Дми-
трий Жариков и пожелал ре-
бятам отличных каникул. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

лучшее – детям

В «Ромашке» станет еще уютнее        
Обустройство территории детско-юношеского оздоровительного центра «Ромашка» в Подольске будет 
продолжено,  – об этом в ходе визита в лагерь сообщил глава городского округа Дмитрий Жариков 

Перед началом летней 
оздоровительной кампании 
в детско-юношеском 
оздоровительном центре 
«Ромашка» был проведен 
ремонт: заменены окна, 
напольное покрытие, 
установлены новые двери. 

Детям – раздолье, 
родителям – спокойствие        
Новую игровую площадку на бульваре 65-летия Победы в Подольске откроют 
уже скоро, – ее сохранность и безопасность детей будут обеспечены в том числе 
благодаря установке видеокамер системы «Безопасный регион»

– Девять лет назад мы начали 
большую программу  – уста-
навливаем во дворах игровые 
площадки для детей. Это уже 
не просто песочницы и качели. 
Это современные красивые 
комплексы – со специальным 
травмобезопасным покрытием, 
качественными горками, карусе-
лями и другим интересным на-
полнением. Их можно посещать 
и летом, и зимой. Обязательно 
подключаем жителей – они 
сами определяют, где должны 
появиться детские площадки и 
какие. Их мнение  – ключевое в 
этой работе.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:
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Так, дорожники уложи-
ли новое покрытие на 
территории дошкольно-
го отделения (бывшего 
центра развития ребен-
ка – детского сада № 21 
«Незабудка») МОУ СОШ 
№16 и благоустроили 
территорию учебного за-
ведения: установили но-
вые бордюры и отре-
монтировали дорожки, 
ведущие к детским пло-
щадкам.

Примерно такой же пе-
речень работы был вы-
полнен и МОУ СОШ № 
24 (отделение началь-
ной школы-детского сада 
№53). Здесь также замени-
ли старое асфальтобетон-
ное покрытие, установили 
новые бордюры и сделали 
подходы к прогулочным 
верандам.

Отмечается, что кон-
троль за качеством прове-
дения работ осуществляют 
сотрудники комитета по 
образованию администра-
ции городского округа По-
дольск. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт админи-
страции городского округа 
Подольск / подольск-адми-
нистрация.рф 

«В микрорайоне Климовск 
установили шесть опор ос-
вещения на новой хоккей-
ной коробке. Рабочие делают 
траншеи под кабель и лот-

ки для слива воды», – сообща-
ет «Официальный Подольск», 
уточняя, что работы прово-
дятся в рамках реконструкции 
стадиона «Весна».

Сообщается также, что чуть 
ранее здесь было смонтировано 
основание под саму хоккейную 
коробку, а в ближайшее время 
на объект привезут борта, раз-
девалки, скамейки запасных и 
трибуну. 

Футбольное поле также при-
водится в порядок: подрядчик 
уже выполнил лазерное вырав-
нивание почвы, сейчас завер-
шаются работы по укладке био-
текстиля и засыпке территории 
песком. «Его будут освещать так-
же шесть фонарей. А на самом 
стадионе установят еще 20 стол-
бов освещения в ходе благоу-
стройства», – уточнили в адми-
нистрации городского округа. 

Что же касается сроков завер-
шения реконструкции спортив-
ного объекта, то если позволят 
погодные условия, сдать в экс-
плуатацию и хоккейную пло-
щадку, и футбольное поле, и 
спортплощадку будет возмож-
но уже в сентябре. «После завер-
шения реконструкции на стади-
оне «Весна» начнут работать три 
спортплощадки. В том числе – 
универсальная, размером 15×30 
метров, 11×12 метров для ГТО, 
4×4 метра с навесом для занятий 
воркаутом», – пишет «Официаль-
ный Подольск». 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-адми-
нистрация.рф 

наш город 

Как сообщили в администрации муници-
палитета, в рамках комплексного благо-
устройства работы сейчас проводятся по 
семи адресам. Так, на Красногвардейском 
бульваре, д.д. 33, 35, 37; на ул. Клемен-
та Готвальда, д.д. 17, 19, 17а, 19а; на ул. 
Вокзальной д.д. 1, 3 работы уже близки к 
окончанию – процент готовности состав-
ляет 70–80%.

На ул. Чайковского д. 50, ул. Школьной д. 
39 и ул. Машиностроителей д.д. 4, 6, 8, 10 спе-
циалисты только приступили к выполнению 
задания. 

Кроме того, по официальной информации, 
работы ведутся такж на Красногвардейском 
бульваре у д.д. 29, 29б, 29а, 31 и на ул. Ма-
шиностроителей д.д. 22, 24, 24а, 26, 26а, – по 
первому адресу процент готовности состав-
ляет 55%, на втором – 20%. Завершить благо-
устройство планируется уже через месяц. 

Что касается реализации программы капи-
тального ремонта подъездов, то в этом году 
в перечень было включено 188 объектов, 49 
из которых уже готовы. При этом финанси-
рование работ на 50% осуществляется из ре-
гионального бюджета, и на 50% – из муници-
пального.   

Наш корр. 

Семь с плюсом       
Лето – лучшее время для благоустройства 
и ремонта. И в Подольске его попусту 
не теряют. Прямо сейчас в семи 
дворах городского округа полным 
ходом идут работы по комплексному 
приведению в порядок территорий, а в 
многоквартирных домах ремонтируют 
кровли, коммуникации и подъезды 

Да будет свет!      
На территории стадиона «Весна» у новой хоккейной коробки 
установили опоры освещения, – они дадут достаточное 
количество света и сделают занятия спортом в темное время 
суток комфортным и безопасным 

По новенькой 
дорожке       
В детских садах городского округа Подольск в рамках реализации 
муниципальной программы «Образование» укладывают новый 
асфальт взамен износившегося старого. На днях работы были 
завершены сразу в нескольких дошкольных учреждениях
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Итоги профессионального 
архитектурного 
первенства были 
подведены на днях, – об 
этом сообщает телеграм-
канал администрации 
городского округа 
«Официальный 
Подольск». Жилой 
комплекс «Новая 
Щербинка» стал призером 
в номинации «Жилая 
недвижимость малой 
и средней этажности». 
Автором концепции 
является бюро 
«АРХПРОЕКТ». 

«Архитекторы предусмо-
трели современное оформ-
ление фасадов в теплой цве-
товой гамме. Классический 
стиль, современные техно-
логии и качественные мате-
риалы, использованные при 
строительстве, задают пра-
вильный тон всему объекту. 
Организованные внутрен-
ние дворы, места для от-
дыха, детские игровые пло-
щадки и другие элементы 

обеспечат комфорт для жи-
телей», – говорится в сооб-
щении. 

Отмечается, что сейчас в 
ЖК «Новая Щербинка» реа-
лизуется второй этап строи-
тельства домов №16-20.

К слову, на территории 
жилого комплекса также 

строится и детский сад по 
необычному архитектур-
ному проекту, – здание бу-
дет полукруглым с боль-
шой площадью остекления, 
что обеспечит в группах и 
вспомогательных помеще-
ниях достаточное количе-
ство света. По официаль-

ным данным,  сад будет 
рассчитан на 180 малышей, 
а само строительство ве-
дется в рамках комплекс-
ного развития территории 
за счет внебюджетных ис-
точников финансирования. 
Завершить строительство 
объекта и ввести его в экс-

плуатацию планируется в 
III квартале 2023 года.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

И это – руководитель «НПО 
«Подольский завод специ-
альных кабелей», депутат 
совета депутатов Максим 
Круглов. Всего заявоч-
ный комитет получил око-
ло 600 заявок на участие 
в конкурсе, из которых 

было отобрано десять по-
бедителей. Лауреаты были 
объявлены в ходе про-
мышленной выставки Ин-
нопром-2023. Об этом со-
общает официальный сайт 
администрации городского 
округа Подольск.

«Максим Круглов работа-
ет в кабельной промышлен-
ности с 2004 года. В 2014 
году он стал руководителем 
инвестиционного проек-
та по созданию научно-про-
изводственного комплекса 
на улице Северная в горо-
де Подольске. В 2020 году 
возглавил проект по созда-
нию нового кабельного про-
изводства – в этом же году 
производственную деятель-
ность начало ООО «НПО 
«ПЗСК».

На сегодняшний день 
заводом исполнено боль-
шое количество контрак-
тов по разработке и изго-
товлению специальных 
кабелей на объектах особой 
ответственности и и Мини-
стерства обороны во мно-
гих регионах России. Ком-
пания активно участвует 
в программах импортоза-
мещения и развития но-

вых технологий .  Кроме 
того, предприятие являет-
ся учебно-практической ба-
зой для профессиональной 
подготовки студентов раз-
личных вузов», – говорится 
в сообщении. 

Отмечается, что и сей-
час завод не стоит на ме-
сте – предприятие реализует 
проект в области импортоза-
мещения, направленный на 
разработку технических ре-
шений по улучшению экс-
плуатационных характери-
стик кабельной продукции 
и ее универсальности путем 
применения в производстве 
современных материалов и 
технологий.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф

наши люди

Молодость в руку      
Генеральный директор одного из промышленных предприятий городского округа 
Подольск стал лауреатом премии «Молодой промышленник года»

Антон КОВАЛЕВ, 
председатель 
правления 
Межрегионального 
союза «Клуб молодых 
промышленников»: 

– России нужны инициаторы 
и драйверы инновационных 
проектов, которые будут 
участвовать в формировании 
промышленной политики. Премия 
«Молодой промышленник года» 
открывает двери для таких новых 
лидеров и выявляет лучшие 
производственные практики. Она 
является ориентиром для средних 
промышленных бизнесов, которые 
возглавляют такие инициативные 
и целеустремленные люди, как вы. 
К предложениям лидеров больше 
прислушиваются, а их предприятия 
могут стать площадками для 
реализации государственных 
программ. Победители Премии 
также становятся активными 
членами Клуба молодых 
промышленников. 

(Цитата по: mprom.site)

”

Премия «Молодой промышленник года-2021» 
учреждена клубом молодых промышленников России, 
созданном в 2018 году при поддержке Министерства 
Промышленности и торговли Российской Федерации. 
Она присуждается собственникам, руководителям, 
главным инженерам лучших производственных 
предприятий России.

Проект «Новая Щербинка» 
получил признание         
Проект жилого комплекса «Новая Щербинка», который реализуется в городском округе 
Подольск, занял второе место в архитектурном конкурсе «Лучший проект Подмосковья»
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Чтобы выйти в 1/4 фина-
ла Роману пришлось вый-
ти на корт несколько раз 
и оставить далеко поза-
ди спортменов из Испа-
нии, Франции, Аргентины 

и Канады. В четвертьфи-
нальной игре он уступил 
лишь итальянцу Яннику 
Синнеру – восьмой ракет-
ке мира, – пишет «Офици-
альный Подольск».

Отмечается, что Сафиул-
лин ранее выиграл турнир 
«Челленджера», и именно 
благодаря этому уроженец 
Подольска сумел стать чет-
вертой ракеткой России, 
обойдя своего коллегу Асла-

на Карацева, 
и  поднять-
ся  на  82 -ю 
строчку ми-
рового рей-
тинга АТР.

«Стоит от-
метить, что 
д о  2 0  л е т 
с п о р т с м е н 

т р е н и -
р о в а л -
ся в Го-
родском 
о к р у -
г е ,  и з -

н а ч а л ь -
но показывая 

высокие результаты. Первым 
его тренером стал Виктор Ке-
лишев, к которому привел 
его папа – Чемпион России 
по теннису Ришат Сафиул-
лин. Ранее Роман становился 

второй ракеткой мира в юни-
орском рейтинге. На юноше-
ском уровне, помимо титула 
на Открытом чемпионате Ав-
стралии, он в 2014 году вы-
играл Trofeo Bonfiglio Grade 
A, победив Андрея Рублёва в 
финале. В 14 лет стал победи-
телем открытого первенства 
США (U16). Также в копилке 
наград подольчанина имеют-
ся победы в различных сорев-
нованиях, которые проходили 
во Франции, Казахстане, США 
и других странах», – говорит-
ся в публикации «Официаль-
ного Подольска». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

спорт
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Из Подольска – 
в четвертьфинал 
Уимблдона       
Подольчанин Роман Сафиуллин стал четвертьфиналистом 
самого престижного теннисного турнира – Уимблдона. 
Для Сафиуллина нынешнее выступление – лучшее 
в карьере на турнирах «Большого шлема»

на Кар
и под
ся  на
строчк
ровог
тинга А

«Сто
метит
д о  2 0
с п о р т

т р
р о
ся
ро
о к
г е

В нем приняло участие бо-
лее 140 спортсменов из са-
мых разных округов Подмо-
сковья, при этом Подольск 
представляли около 20 че-
ловек. 

Честь открыть фестиваль 
была оказана депутату Со-
вета депутатов Городского 
округа Татьяне Кругловой, 
которая  в  своем привет-
ственном слове попривет-
ствовала участников и поже-
лала им удачи. Кроме того, с 
напутствием перед началом 
соревнований к спортсменам 
обратились председатель об-
ластной общественной ор-
ганизации Всероссийского 
общества инвалидов, пред-
седатель комитета по фи-
зической культуре и спорту 
администрации городского 
округа Подольск и первый 
вице-президент федерации 
спорта слепых.

Что же касается соревнова-
тельной части фестиваля, то 
участникам, а среди них были 
люди самого разного возрас-
та и спортивного опыта, пред-
стояло выполнить програм-
му в таких дисциплинах как 
бег, толкание ядра и прыжки 
в длину с места. «По результа-
там состязаний 14 человек из 
Подольска заняли призовые 
места, а все проявившие себя 
наилучшим образом спортсме-
ны получили призы и грамо-
ты», – сообщает «Официаль-
ный Подольск».

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городско-
го округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

нии, Франции, Аргентины альный

Сильные духом 
сильны и телом        
Фестиваль Московской области по легкой атлетике среди 
людей с ограниченными возможностями здоровья провели 
в Подольске 


